

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 4. Mai 2021

Monate lange Arbeit hat sich gelohnt

Gemeinschaftsprojekt startet Live-Stream aus dem Storchennest

Im November 2020 wurde von den Bewohnern der Schwalbennest-Siedlung ein Storchennest aufgebaut und im Februar 2021 waren die ersten Störche zur Besichtigung bereits eingeflogen. Mittlerweile hat ein festes Paar das Nest bezogen und brütet seit mehreren Tagen.



Für einen Livestream ins Storchennest wurde gemeinsam mit der Firma Bungert-IT eine Webcam installiert. Unter **www.schwalben.net** können Interessierte auf die Webcam zugreifen und live das Geschehen im Nest verfolgen. Der Nachwuchs wird voraussichtlich in 20 Tagen schlüpfen!